

DÍA DE LA PAZ

Lo celebramos en Fuenteheridos con una carrera solidaria para una asociación contra el cáncer de leucemia.

Antes de eso hicimos unos murales de la paz con tapones de plástico reciclados, los cuales hicimos en dos grupos con los dos coles, conocimos a un montón de gente e hicimos amigos que mas tarde veremos en el instituto. Cuando acabamos de hacer los murales fuimos hacia el patio del recreo a tomar un desayuno al cual nos invitaron los compañeros de allí, una vez acabado el desayuno fuimos a la calle donde se realizó la carrera, dimos muchas vueltas y acabamos llenas de polvos holí de mil colores, lo mejor fue como quedamos después de la carrera y no solo fue eso sino que después volvimos al patio del colegio y nos pusieron más polvos en las manos y a la cuenta de tres los teníamos que tirar hacia arriba para una foto que quedó chulísima y acabamos muchísimo más manchadas.

Y llegó la hora de irnos cada uno a su pueblo, nos despedimos de los compañeros y volvimos hacia Cañaveral. **Elena Núñez**



Este año celebramos el día de la Paz con el colegio Adersa I en Fuenteheridos. Lo primero que hicimos al llegar fue separarnos por grupos para los distintos talleres. Pintamos una paloma de la paz, hicimos un gran corazón con tapones reciclados, creamos un gran mural con nuestras manos pintadas y jugamos con pompas de jabón. Después de los talleres desayunamos para coger fuerza para la carrera solidaria. Fue una carrera muy divertida porque nos echaban polvos de colores al pasar. Al terminar la carrera bailamos un baile con botellas todos juntos.
¡Fue un día súper divertido!

Alumnos 1º y 2º Primaria Cañaveral



Día
del
amor y la
amistad



Hoy, día 14 de febrero es el día del amor y la amistad, hasta el recreo no nos dimos el amigo invisible. A mí me regalaron una tarjeta que ponía mi nombre y cuando se abría se movía un corazón, me lo regaló Cristina. Yo le regalé una caja con osos de papel dentro y un muñeco de plástico, se lo regalé a Carmen Plaza.
Antonio Bracero

Por el día del amor y la amistad hicimos un amigo invisible , a mi me tocó hacérselo a Cristina Muñoz, una compañera de mi clase. Le regalé una tarjeta y una pulsera, todo hecho a mano . Nos lo dimos 10 minutos antes del recreo , a mi me lo hizo María Jesús , y me regaló un tarro con chocolate blanco, que ponía "Píldoras antiestresantes para comerte la vida" , me gustó mucho y estaba muy rico.
Teresa



Hicimos un amigo invisible, me tocó María Jesús , y le regalé un dibujo muy bonito, le gustó mucho . A mí me lo hizo Inés y me regaló un cuadro que salía yo dibujada , me gustó un montón . A parte de eso hicimos un vídeo , en el que decíamos qué es el amor para nosotros , yo dije que para mí el amor es ver al chico que me gusta .
Carmen Olivo

